

# 鶴喜っ子だより

令和6年  
6月号  
鶴喜小学校  
学校だより

## 【学校教育目標】

夢をもち たくましく生きる子の育成

## 【目指す児童像】

・考える子 ・やさしい子 ・やりぬく子

右のQRコードや  
下のアドレスから  
鶴喜小学校の  
ホームページも  
ご覧下さい。



<https://www.town.kagamino.lg.jp/site/tsurugi-shou/>

## 運動場 全面利用可能に

例年より少し遅めではありますが、先日中国地方も梅雨入りしました。しばらくは蒸し暑くてじめじめした気候が続きますが、体調管理はしっかりしていきたいものです。

運動場に建っていたプレハブ校舎の解体も終わり、1年3ヶ月ぶりに運動場が全面使えるようになりました。早速子ども達は広くなった運動場で広々と遊んでくれています。しっかり体を動かして心も体も強い鶴喜っ子になってもらいたいものです。

## 里山駅伝（春季）【5月24日】

鶴喜小学校では伝統になっている「里山駅伝」が今年度も第1回目が開催されました。前回の学校便りで里山の魅力について触れさせていただきましたが、体力作りでも里山を活用させていただいています。チップがまかれた柔らかい山道を子ども達は全力で駆け抜けていきます。2週間ほど前から練習をして当日を迎えましたが、地域の方々にコース回りの草刈りをしていただきました。感謝申し上げます。1本のたすきを1年生から6年生までつないで、みんな全力で走りきりました。2回目は2月を予定しています。



全力で山道を下ります

## クリーン作戦【5月25日】

全校の児童が縦割りの班(なかよし班)で地域のゴミ拾いをしました。燃えるゴミと燃えないゴミとに分別するなど、班の中で役割分担しながら地域に出かけていきました。以前と比べると道ばたに落ちているゴミの数は減ってきたように感じますが、それでも多くのゴミを子ども達は拾ってくれました。私たち大人も含めて、もっとゴミに関心を持ち、ポイ捨てをしない、分別をきちんとするなど、みんなで心がけていきたいと思えます。



友達と協力をしながら拾います

## 人形劇1・2年生【6月19日】

ボランティア団体「のびのびっ子の輪」の方々による大型紙芝居と人形劇を今年度もしていただきました。1・2年生がお話の中に入り込むような真剣な表情をしているのが印象的でした。お話を目で見て、耳で聞いて、頭で考えて、心で感じることができました。6人の方に来ていただき、子どもたちの感性を磨くことができました。ありがとうございました。



息を合わせておもちゃをつきます